

diese Angabe gibt sich nun vielleicht ein 5. Jahr bis.

Kunstler hörte sich, dass man in Berlin aus doch wieder an Kura
dachte und das Tod und Brachmanns Ausdruck auch wieder gewis-
senschaftlich geworden sei. Für die Mon. wäre das eine kleine Wider-
heit (von Kura wurde wir gar nichts haben) wie das andere.
Kunstler muss wissen an Beimke - Kleine Schriften, der für uns
ein wertvolle Acquisition wäre? Ich glaube, für einen Pro-
fessor in Berlin würde er sein Ministerium in Schwerin
aufstellen!

Der N. Krebs hat mich in dem geschmeichelhaften neuen
Kleide sehr erfreut. Von dem Jakob hat mich bewahrt
die Geschichte über den Tod des Nikolaus v. Reubens er-
freut, um die Strophe fröhlich eine richtig dicke Sauc
vergessen hat. Dabei hat er dann, wie er schreibt, ganz über
ihm, dass die Epitaph aus 3 Quadranten besteht, wobei
allerdings (wie der auch den Sinn erfordert) ein zweiter Vers
nicht vermutet werden darf: nemusque. Aber
Nachtrag auf Tonk ist sehr witzig und schön. Ich habe
auch jetzt auf ^{mit} den S. B. den ganzen Teil Ihres Briefes
^{enthalten und}
gedruckt gelassen, das warum Heute so sehr beeindruckt.

Vergessen Sie eine kleine Bemerkung dazu: Hugo Landau
kann nicht mit dem gleichnamigen Bischof von Terni i.
identisch sein, da dieser noch als Elekt hielt Hugo kan.

Dass die Beschlüsse von Brünn 1080 unterzeichnet (Conf. 6, 620 Z. 1. 8.) liegt ja eine Berichtigung meines nicht zu-

treffenden Ausschuss über die Identität des Kardinalpriester Robert
und des Bischof Robert von Fecamp darüber zu akzeptieren lädt
und mir die neuen italienischen Drucke hier nicht zugänglich.

Mit den besten Empfehlungen
vertrauensvoll der Freunde
A. Breitbach